
  

ER-Sitzung 
  
Datum: Montag, 23. Januar 2023 
Zeit: 19.30 – 20.50 Uhr  
Ort:  Sitzungszimmer  
Leitung: Andrea Bächtiger  
Protokoll: Stephanie Gürtler 

  

Anwesend   Entschuldigt 
Sarah Auer Bernhard Guntern  Nicole Mernica 
Andrea Bächtiger Madeleine Meier   

Andrea Veseli Patricia Jakob   

Labi Kuliqi Patrick Federer   

Stephanie Gürtler Stefan Koeninger   
     
     

 Traktanden  

1. Vorstellung Schulleiter Bernhard Guntern 
 
Herr Guntern wird unsere Schule noch bis Ende Schuljahr leiten. 
Seine Nachfolge für das neue Schuljahr 2023/2024 steht fest und 
wird noch kommuniziert. 
 

 

  

2. Rückblick Weihnachtssingen 
 
Das Weihnachtssingen wird sehr geschätzt von der Elternschaft, 
die Rückmeldungen sind alle sehr positiv. Die Zusammenarbeit 
zwischen dem Elternrat und den Lehrpersonen war sehr gut. Der 
Elternrat wünscht sich eine gute Zusammenarbeit mit den 
Mitarbeitenden des Werkhofs. Nach Auskunft der Schulleitung 
hätte für die Nutzung des Feuerwehrmagazins ein Gesuch 
gestellt werden müssen. Dies war dem Elternrat leider nicht 
bekannt und wird für das nächste Mal frühzeitig erfolgen. 
  

 

  

3. Informationen aus der Schule 
 
Zirkusprojektwoche Ende April 2023: Die Schulen haben 
genügend helfende Eltern, welche zusammen mit den 
Lehrpersonen Ateliers übernehmen um die Zirkuswoche zu 
realisieren und begleiten. 
Alle SchülerInnen haben nun ihre Wunschliste mit den 3 
bevorzugten Ateliers eingereicht und werden in ein paar Wochen 
informiert welches ihnen zugeteilt wird. 
Um das Zirkusprojekt zusätzlich zu finanzieren wird es einen 
Sponsorenlauf während des Turnunterrichts geben. Details 
folgen. 
 
Fasnacht: Die Fasnacht wird schulintern gefeiert am 
schmutzigen Donnerstagmorgen. 

 

   



 
 
Pausenaufsicht: Die Schule hat nun jeweils 2 Lehrpersonen 
welche die Pausenaufsicht absolvieren, damit das Gelände 
überblickt werden kann und keine Reibereien entstehen. 
 

4. Update Strassenüberquerung Restaurant Kreuz 
 
Ein Mitglied des Elternrats hat sich mit 2 weiteren Eltern zu einer 
AG zusammengetan und wird Ende Januar mit Jens 
Schindelholz der Gemeinde Metzerlen-Mariastein 
zusammensitzen um die aktuelle Situation zu besprechen. Er 
wird sie informieren wie weit die Planung und Umsetzung 
fortgeschritten ist und sie können wiederum ihre Inputs zur 
aktuellen Lage und ggf. Unterstützung einbringen.  
Ab Sommer 2023 wird die neue Kindertagesstätte an der 
Burgstrasse sein. Es besteht dringender Handlungsbedarf, da es 
noch mehr Fussgänger geben wird. 
Bedingung für eine 30er Zone während der Schulzeiten auf der 
Hauptstrasse wären eine 30er Zone auf allen Quartierstrassen 
der Gemeinde und eine Begegnungszone (Tempo 20) bei der 
Schule. 

 

 

 

5. Weiterverfolgung Kiss and Go und Busregeln 
 

      Leider wurde mit dem Weggang des vorherigen Schulleiters der 
Kiss and Go Parkplatz, welcher unten an der Kirchentreppe 
geplant war um die Kinder am Morgen zu verabschieden, nicht 
beschildert.  
Mittlerweile gibt es jedoch erfreulicherweise keine Eltern mehr, 
welche die Kinder am Morgen auf dem Schulhausplatz ausladen. 
 

      Was nicht gerne gesehen ist sind Eltern, welche ihre Kinder mit 
dem Auto bis zum Kindergarten Sunnestrahl fahren. 
Es wäre wünschenswert, dass die Kinder am Lämmliplatz 
ausgeladen werden und von dort zu Fuss zum Kindergarten 
hochgehen um beim Kindergarten nicht die Parkplätze, welche 
für die Lehrpersonen vorgesehen sind, zu blockieren. 
 

      Die Busfahrt von und nach Burg verläuft momentan problemlos.  
 
Der Flyer mit den Busregeln hängt in den Schulzimmern und es 
wäre wichtig, dass dieser anfangs Schuljahr nochmals in 

 

 



irgendeiner Form an alle Eltern abgegeben wird, sei es für 
diejenigen der neuen KindergärtnerInnen aber auch als 
Erinnerung für die bestehenden SchülerInnen. 
 

6. Wahlen Elternrat Schuljahr 2023 
 
Es wird im neuen Schuljahr keine Neuwahlen der 
Elternratsmitglieder geben, da dies gemäss Reglement nur alle 2 
Jahre vorgesehen ist. Falls jemand aus dem Elternrat austreten 
möchte, soll er dies bitte der Elternratspräsidentin vor Ende des 
Schuljahres melden, damit die Klassenlehrperson die Neuwahl 
für den Elternabend traktandieren kann. 
 

 

 

7. Input neue Schulleitung betreffend Sternsingen 
 
Es gab eine kritische Äusserung der Kirchgemeinde, dass 
nirgends erwähnt wird, dass ein Teil der gesammelten Spenden 
auch in die Lagerkasse der 5./6. Klasse fliessen.  
Dies betrifft jedoch das Sternsingen 2022. Dieses Jahr fand das 
Singen aufgrund zu weniger Anmeldungen nicht statt. 
 
Der Elternrat hat dies auch schon diskutiert und dieser Punkt 
müsste von der neuen Schulleitung aufgenommen und mit der 
Kirchgemeinde besprochen werden. 
 

 

 

Nächste Sitzung Montag, 13. März 2023 19:30 Uhr   

 
 
 


